

Die letzten Sonnenstrahlen

Von KleineKonan

Die letzten Sonnenstrahlen

Diese ff habe ich für eine Freundin geschrieben -vampirbunny-
Ich hoffe sie gefällt euch^^

Die letzten Sonnenstrahlen

Vier Jahre lang habe ich euch belogen,
habe euch nichts von meiner Krankheit erzählt.
Sehe zu euch herab in traurige Gesichter,
auch in deins.
Tränen von dir fallen auf dem Boden, die anderen lassen
dich mit meinem Körper alleine.
Es tut mir Leid dich belogen zu haben.
Es tut mir Leid dir nichts von meiner Krankheit erzählt zu haben.
Es tut mir Leid dich alleine gelassen zu haben.
Es tut mir Leid das du wegen mir weinst.
Es tut mir alles so Leid.
Wie gerne würde ich dich jetzt umarmen, sagen das
alles gut ist. Du weinst, immer noch hast du meinen
Körper an dich gedrückt, streichst mir durch
meine roten Haare. Es tut weh dich so zu sehen,
bitte hör auf zu weinen. Du stehst auf
und holst ein Messer, was hast du vor? Nimmst
meinen Körper Huckepack und gehst die
Straße runter, Richtung Park. Setzt dich
dort mit mir auf einer Bank. Die Sonne
geht gerade unter, ich weiß das du diesen
Anblick liebst. Wir waren doch öfters hier
um den Sonnenuntergang zu bewundern, wie
wir uns damals immer in den Arm genommen
haben, als alles noch in Ordnung war. Du
setzt das Messer am Arm an, schneidest dir
tief in die Pulsader. Der rote Lebenssaft
verlässt deinen Körper, warum... warum
hast du das getan? Wieso? Du küsst meinem

Körper noch einmal auf den Mund bevor du für immer deine Augen dort schließt. Ein kleiner Schmetterling kommt auf unsere Körper zugeflogen und landet auf deiner rechten Hand die meine umschlossen hält. Du erscheinst neben mir, kannst nun nicht mehr zurück. Ich umarme dich, frage warum du das gemacht hast. Du sagst das du ohne mich nicht leben könntest. Auch wenn ich nicht wollte das du jetzt schon hier landest, bin ich trotzdem glücklich darüber. Wir beide schauen auf unsere Körper die noch schwach von der Sonne angestrahlt werden bevor sie ganz verschwand. Nach kurzer Zeit werden unsere Körper entdeckt und ein paar Tage später werden sie begraben. Alle unsere Freunde sind dort, wir schauen auf den Grabstein wo folgender Satz steht.
-Deidara und Sasori für immer vereint, gegangen mit den letzten Sonnenstrahlen des Sonnenunterganges. Wir werden euch vermissen.-
Ein kleines Lächeln erscheint auf unseren Lippen und ein Schmetterling landet auf unser Grabstein. Das Leben dort ist für uns zu ende, aber hier beginnt es gerade erst.

So das war´s auch schon^^
Ich hoffe es hat euch gefallen
KleineKonan